

EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

AÑO IV

San José, Costa Rica, Centro América, Jueves 29 de noviembre de 1917

NÚMERO 180

OPINIÓN AUTORIZADA VOCES DE PAZ

El famoso escritor inglés H. G. Wells, publica en el *Daily News and Leader*, del 14 de agosto, el siguiente artículo en favor de la paz:

"La situación internacional presente es, sin duda, la más maravillosa que haya visto jamás el mundo.

No hay país en todo el mundo donde la gran mayoría de la población sensata no desee con verdaderas ansias la paz, la vuelta de un bienestar duradero, y, sin embargo la guerra prosigue.

Las condiciones para esa paz podrían ahora ser fijadas en términos generales que sean aceptables lo mismo por las personas de razón de Berlín, que por las de París, o Londres, o San Petersburgo, o Constantinopla.

No habrá conquistas ni sojuzgaciones de pueblos ni dura insistencia en vengativos casti-

Los terremotos en Guatemala

Noticias vagas e indecisas, que han ido adquiriendo triste confirmación, nos han hablado en estos días de violentos temblores en la hermana República de Guatemala.

Aunque nada seguro se sabe en definitiva, parece que los temblores repercutieron con inusitada violencia, degenerando en terremotos que han ocasionado fuertes daños y pérdidas materiales de importancia, si bien queda el consuelo de que no han ocasionado desgracias personales.

De un momento a otro esperamos recibir noticias aclaratorias de aquel país amigo y hermano, pues para tener a nuestros lectores al tanto de lo que allá ocurre hemos dirigido varios telegramas a los cuales esperamos contestación.

Mientras tanto réstanos hacer los más fervientes votos para que el azote que en diversas ocasiones ha asolado la noble tierra centroamericana no los ocasione en esta vez a la noble patria del Quetzal con la que tan buenas amistades cultiva nuestro país quien en idéntico infortunio pudo apreciar altamente el grado de solaridad y nobleza que atesora el corazón guatemalteco.

gos; pero debe haber algo como una liga de naciones que comprenda todo el universo, y cuyo cometido sea el de mirar por la seguridad de la paz en tiempos futuros, preparar al mundo para la idea democrática y mantener la justicia internacional.

A estas ideas ha llegado la opinión general del mundo a la hora presente.

Pero, ¿por qué, entonces, prosiguen las devastaciones y matanzas? ¿Por qué, pues, no se celebra la conferencia de la paz?

Evidentemente porque una pequeña minoría de pueblos, en posesión de ventajas particulares o acariciando ciertas esperanzas y dueños de cierta autoridad, impiden o demoran la constitución de la Asamblea.

Ahondemos un poco el asunto, hasta dar con la médula del problema.

¿Por qué refina una perfecta armonía entre la gran masa del

pueblo alemán y su Gobierno?

La respuesta no es, por cierto, muy difícil. El pueblo alemán va con su imperialismo militar, porque está ligado a él y a su régimen con muchos lazos.

El atento lector de la literatura de propaganda alemana descubrirá sin titubeos el método de aquel imperialismo, viendo que los principales argumentos con que éste mantiene y afianza su poder sobre el pueblo, se apoyan en el hecho de que los Gobiernos aliados son también Gobiernos puramente imperialistas, que aspiran a conquistar porciones territoriales, y, en definitiva, para Alemania no hay más que dos caminos a elegir: o su propio imperialismo, o su caída y pública ruina bajo el imperalismo de los demás.

Este es el argumento que liga al pueblo alemán de modo obstinado con su Gobierno, y no cabe duda de que para la mayoría de los pueblos de cualquier nación basta ello para tener una suprema razón decisiva y no detenerse en consideraciones de cualquiera otra índole respecto a si su gobierno procedió bien o mal, o ha ido en favor o en contra de la justicia y el derecho.

No puedo por menos de confesar lealmente que yo mismo no pienso de otra manera, y si me pusiera a considerar si Inglaterra ha obrado bien o mal en los tiempos pasados—y

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Un joven de 22 años diabético

Cómo se Curó

Steubenville, O., U. S. A.

"He usado el TRYPSOGEN con extraordinario éxito. El caso era un joven de 22 años, cuya orina año y medio antes de empezar el tratamiento, contenía grandes cantidades de azúcar, el peso disminuía constantemente quedando reducido de 160 libras a sólo 145. La salud de este enfermo decaía gradualmente, pero de un modo tan marcado que sus padres no tenían la menor esperanza de salvarlo. Se recetó al paciente el TRYPSOGEN, combinado con una dieta rígida y agua pura en abundancia; un año después de comenzar con este tratamiento el enfermo se hallaba completamente curado. Hasta el presente, o sea desde hace un año que se le dió de alta, no se ha presentado síntoma alguno que haga temer una recaída."

TRYPSOGEN es un producto opoterápico. Opoterapia es el tratamiento de las enfermedades por los extractos de las glándulas de animales, siendo la más reciente conquista de la medicina moderna.

Nuestros otros famosos agentes:

HORMOTONE: para la neurastenia, impotencia, desórdenes menstruales, desarrollo inadecuado de los niños, etc.

SECRETOGEN: para las enfermedades del estómago.

KINAZYME: especial para la tuberculosis. De gran eficacia cuando falta el apetito.

Mandamos una cajita con muestras y libros a quien remita en sellos de correo cinco centavos oro americano para el franqueo a la dirección de G. W. CARRICK CO, 23-27 Sullivan Street, Departamento Doctor No. D 28 New York

Nuestras tabletas se venden en las principales farmacias y droguerías. Pídalas a su boticario o en la Botica Francesa de Hermann y Zeledón, en San José; Puntarenas, Botica de Grillo.

conste que más de una vez he hecho objeto de amargas críticas a mi país—, no me sentiría con ánimo de soportar la sola expectativa de verlo rendido a los pies de ninguna nación victoriosa.

Tampoco habrá un alemán que piense de otra manera, y nadie entre nosotros respetaría a quien así no se comportara.

Los aliados declaran que no

Pasa a la 4ª página



TIRANTES SHIRLEY PRESIDENT

Para los Hombres Activos

Especialmente aquellos que gustan del ejercicio al aire libre, encuentran gran comodidad y libertad de movimiento con los Tirantes Shirley President.

Entre más activo sea Ud., más apreciará el ajuste del cordón deslizante.

Ningún otro tirante ha tenido la popularidad universal de que gozan los Tirantes Shirley President. Busque Ud. la marca Shirley President en las hebillas.

Su camisero los vende.

Shirley, Mass., E. U. A.

Receta para ennegrecer el pelo canoso

Composición Casera que Borra las Canas y Quita la Caspa

A un cuarto de litro de agua añádase: Ron de malagueta (Bay Rum) 30 gramos Compuesto de Barbo... 1 cajita Glicerina... 7½ gramos.

Tos estos ingredientes son simples, que se encuentran en cualquier botica, muy baratos

y cualquiera los mezcla. Aplíquese al cuero cabelludo una vez al día por dos semanas y luego una vez cada dos semanas hasta usar toda la mixtura. Un cuarto de litro debe bastar para ennegrecer el pelo canoso y quitar la caspa. No mancha el cuero cabelludo, no es graciiento ni pegajoso ni se destiñe. Promueve el crecimiento del pelo y lo pene suave si está áspero y lo deja lustroso.

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGÜENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 a 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Al Tomar la Aspirina

Este V. seguro de no tomar otra sino la legítima, o sea la contenida en las Tabletas Bayer de Aspirina que, para proteger á V. contra las imitaciones, llevan marcadas á un lado la Cruz Bayer y al otro "Aspirin 0,5."

Para no irritar el estómago, en caso de que éste estuviese algo delicado, no trague V. nunca las tabletas solas; tómelas junto con un buen trago de agua, ó hágalas desleir en el agua agregándole, si es de su agrado, un poco de jugo de limón ó de naranja, y azúcar.



El bombardeo de Londres

En *The Times* leemos lo siguiente:

El raid aéreo alemán del sábado sobre Londres ha producido una gran indignación en la opinión pública, y el gobierno tiene que prepararse para hacer frente a esa excitación popular. Después del muy serio raid de junio, lord Derby aseguró, en nombre del gobierno y de las autoridades navales y militares, a la Cámara de los Lores, que nada de lo que pudiera hacerse sería abandonado para intentar la protección de nuestro país contra la invasión aérea. A pesar de manifiestar a la vez, con consentimiento general, que habría de dar la preferencia a las reclamaciones de nuestros frentes de batalla, se esperaba que las autoridades dieran los pasos convenientes para una mejor protección de la capital. Mas las consecuencias han podido verse el sábado,

Por lo menos, 20 aeroplanos

alemanes aparecieron sobre Londres, y su llegada fue comunicada por gran número de avisos particulares. Los aparatos enemigos maniobraron sobre Londres durante bastante tiempo, descendiendo mucho más que en sus últimas excursiones. Después regresaron sin acelerar su marcha.

Las quejas de Londres no son por las consecuencias de un estado de miedo; pero los sentimientos del pueblo se revelan al advertir que tales ataques significan una humillación y que las autoridades debieran encontrar medios útiles para hacerlos imposibles.

La completa falta de indicios de una tentativa que tienda a desarrollar los servicios aéreos y hacer frente a la cada vez más creciente amenaza desde el aire, es la que causa alguna intranquilidad entre el público.

Las experiencias del sábado demuestran que con el nuevo desarrollo de la guerra aérea, todas nuestras reformas con respecto a la campaña aérea, tanto ofensiva como defensiva, necesitan una organización completamente nueva. Pero la cuestión principal está en si el gobierno puede mejorar y aumentar el sistema de la defensa aérea en nuestro propio país sin detrimento de los supremos requerimientos de los ejércitos en campaña.

La parte de nación que reside en las comarcas afectadas por los ataques aéreos no está preparada para tolerar por un período indefinido el espectáculo de que grandes escuadras aéreas alemanas invadan a nuestro país sin encontrar una mayor y más eficaz oposición que la de hasta ahora.

Y lejos de condolerse por

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior á la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Téngase en cuenta, que sólo hay un "Bromo Quinina." La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

continuar nuestras autoridades considerando los servicios aéreos como arma de segunda categoría, los alemanes se han apresurado a reconocer que la victoria se puede obtener también por el aire.

El informe de sir Douglas Hai, de hoy, da también una gran significación a lo antedicho por el hecho de que una sola escuadra alemana, que se observó el viernes en un punto del frente occidental, se formaba de 30 aeroplanos.

El problema que tenemos que vencer es inmenso, y evidentemente ha de afectar a nuestra capacidad como constructores, y respecto a esto, los informes del gobierno no han sido satisfactorios hasta ahora de ninguna manera."

Si usted está pálido y su sistema está descompuesto debido al estreñimiento y sus efectos, pruebe las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HÍGADO. Ellas le pondrán a usted bueno.

"América First"

Interrogo a un norteamericano:

—¿Por qué fueron a la guerra los Estados Unidos?

No vacila en contestarme:

—Lo quiso Alemania.

—Pero Alemania—insisto—no lucha contra Norteamérica.

—Ni Norteamérica lucha contra Alemania—me responde; y agrega, para convencerme—: Los Estados Unidos se limitaron a declarar el reconocimiento de un permanente e inevitable *casus belli* frente al autocrático gobierno alemán; no frente al pueblo alemán, que aquí no es odiado por nadie.

—¿Qué pretenden, pues, los Estados Unidos?

—Libertar a Europa, al mundo entero, incluso a los alemanes, de la esclavitud que a todos quiere imponer Guillermo II.

—A los ingleses, principalmente...

—Ellos son su mayor ene-

migo: casi me atrevería a decir su único enemigo. Exceptuando a los ingleses, todos los demás adversarios de Alemania estarían hoy dispuestos a firmar la paz.

—¿Una paz vergonzosa...?

—Ni Francia, ni Bélgica, ni Italia, ni la misma Rusia, ni mucho menos los Estados Unidos, quedarían descontentos de la paz que aceptase Alemania. La paz no se hace es porque Inglaterra no quiere. Y no quiere Inglaterra la paz, porque ella, que es la que menos ha sufrido las consecuencias de la guerra, sería en cam-



MALARIA

Fiebres y Calofrios

No permita que la enfermedad se le arraigue, cuando se le puede expulsar del sistema con

PAM-ALA

No contiene quinina, Arsénico o drogas peligrosas. Vence frecuentemente al Paludismo cuando fallan otras medicinas.

El Sr. H. Hinnett, de Jacksonville, Calle No. 403, escribe: "La Pam-Ala me curó de Malaria que tuve por cinco meses. Es un medicamento excelente para calofrios y fiebres".

PAM-ALA

EN TODAS LAS DROGUERIAS

Davis & Lawrence Co., Químicos, New York

UN MÉDICO SEGURO para curar los calambres, diarrea y disentería e tomar el PAINKILLER. Esta medicina ha sostenido su reputación durante sesenta años. Rehusé los substitutos, no hay más que un PAINKILLER, el de PERRY DAVIS.

Cuatro Semanas En El Hospital

Finalmente se curó la Sra. Brown con el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham.

Cleveland, Ohio.—"Por años estuve sufriendo tanto que a veces me parecía imposible resistir por más tiempo mis achaques. Mi padecimiento era en los órganos bajos. En ocasiones apenas podía caminar y si tropezaba con cualquiera piedrecita sentía que me desmayaba. Un día me desmayé y fué preciso mandar buscar a mi esposo y al médico; me condu-



juraron a un hospital en donde permanecí cuatro semanas, pero cuando volví a casa seguí desmayándome y sintiendo los mismos dolores.

Una enfermera amiga mía me recomendó el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y al momento comencé a tomarlo pues estaba sufriendo mucho. Esta medicina me ha aliviado más que mi permanencia en el hospital a pesar de que principié a tomarla hace poco tiempo. A toda mujer que sufre le aconsejo que se dirija a la primera botica que encuentre y compre una botella del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham."—Sra. W. C. Brown, 2344 W. 12th St., Cleveland, Ohio.

Porqué no sigue Ud. el consejo de la Sra. Brown?

Escriba solicitando valiosa ayuda gratis (confidencial) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., Lynn, Mass.

PAINKILLER
(PERRY DAVIS)
(MATA DOLOR)

ES EL MEJOR LINIMENTO EN CASO DE GOLPES, DISLOCACIONES, HERIDAS TOMADO, PARA DOLORES DE ESTÓMAGO, CALAMBRES CÓLICOS

DAVIS & LAWRENCE CO. QUÍMICOS MANUFACTUREROS, N.Y.

LAS FAENAS DOMESTICAS



Existen infinidad de amas de casa que se encuentran de día en día incapacitadas para atender a sus quehaceres...

Las Píldoras de Foster para los riñones han hecho la vida mas llevadera y feliz a miles de mujeres achacosas...

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura. De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte...

bio la que más sufriese las consecuencias de la paz.

—¿Y qué piensan ante eso los Estados Unidos?

—Que si la guerra sólo conviene hoy a los ingleses, no son los norteamericanos los que deben sacrificarse por los ingleses. ¡América first! ¡América primero! ¡América ante todo!

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un día.

los hombres del Canadá, de Australia, de Nueva Zelanda.... No nos desprendamos, para el extranjero, de lo que a nosotros nos puede hacer falta.

—Pero los Estados Unidos están obligados a Inglaterra....

—Como el Japón: sin sacrificarse. Cuando esa misma Inglaterra le pidió al Japón que enviara sus buques a Europa, procurando vencer el bloqueo impuesto por Alemania...

—Una amenaza pacífica.... —O de guerra. ¿Por qué no? Nadie sabe lo que pueda ocurrir.



EL PROFESOR "VIGORONADO"

La inmensa popularidad que ha alcanzado el Tónico Creador de Sangre, Nervios y Músculos en todos los países del habla castellana...

La necesidad de tales derivados se deja sentir con bastante urgencia y a fin de evitar que nuestro vocablo llegue a viciarse por falta de modelo...

VIGORON, nombre sustantivo aplicado a un medicamento de efectos tónicos, cuya patente pertenece a The Sydney Ross Company, de Nueva York.

VIGORONADO, adjetivo. Que se encuentra en el estado de robustez, ánimo y salud del que ha tomado Vigorón.

VIGORONAMENTE, adverbio. Que sus acciones denotan las cualidades físicas que proporciona Vigorón.

VIGORONAR, verbo activo. Acción y efecto de suministrar al sistema del cuerpo humano los elementos vivificadores y creadores de sangre, nervios y músculos...

VIGORONEO, adjetivo. Que denota los efectos de Vigorón. Aplicable a los colores saludables que brotan al rostro del que se ha sometido a un tratamiento de Vigorón.

VIGORONICO, adjetivo. Relativo a Vigorón y a los efectos de este remedio.

VIGORONUDO, adjetivo. Que posee y luce las cualidades físicas suministradas por Vigorón. Sinónimo de varonil, brioso, enérgico, vigoroso, saludable y forzado.

Las mujeres en sus períodos críticos y durante el embarazo necesitan hacer aguas a cada instante; las personas de edad en ocasiones adolecen de debilidad en los órganos urinarios.

es imposible una futura alianza entre Alemania y Rusia, ni entre Alemania y el Japón.... La actual situación del mundo es muy compleja, y todo en ella cabe.

La lección debe ser aprendida en España. ¡España primero! ¡España antes que todo! Y para ello debe prepararse, hacerse fuerte, hacerse temible.

MIGUEL DE ZARRAGA Nueva York, junio de 1917.

Pida Ud las PÍLDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO Le pondrán los intestinos bien. El estreñimiento y la larga cadena de males que acarreo desaparecen con ellas.

DOCTOR ESPECIALISTA

AMPARADOR DEL SEXO FEMENINO

Dedicó su vida al estudio de los dolores del alumbramiento y las dolencias femeninas.

Millares de señoras y señoritas de los Estados Unidos y del extranjero, pueden decir que deben la buena salud y felicidad que disfrutan al uso oportuno de la espléndida medicina del Dr. J. H. Dye, especialista eminente en la obstetricia y las dolencias femeninas.



(Para las niñas q. comienzan a entrar en el estado de mujer)

Valiosos certificados de encomio de prominentes Médicos y Parteras que prescriben y administran a sus enfermas tan famosa medicina.

El Dr. H. R. Koen de la Facultad de Medicina de Paris, de Port-au-Prince, Rep. de Haití, CERTIFICA: "He prescrito a mis enfermas el Compuesto Mitchella habiendo obtenido admirables resultados en los siguientes casos: Para calmar los dolores frecuentes durante el embarazo y el parto, flores blancas, menstruación dolorosa y como tónico reconstituyente. Lo recomiendo a las señoras y señoritas que sufren de iguales dolencias."



(Para la señora q. está entristecida porque le parece imposible ser madre.)

El Dr. H. L. Gullette de la Facultad de Medicina de Buffalo, N. Y., E. U. de A., CERTIFICA: "Me complazco en atestiguar que el Compuesto Mitchella del Dr. J. H. Dye, que prescribo y administro a mis enfermas para aliviar los dolores del parto y corregir las irregularidades mensuales, me ha prestado los mejores servicios. Lo recomiendo a las señoras y a las jóvenes que padecen de iguales dolencias."

La distinguida Sra. Concepción D. Benavides (Partera Profesional) de Juno, Texas, E. U. de A., CERTIFICA: "He probado el Compuesto Mitchella en una de mis enfermas próxima a dar a luz y surtió tan maravilloso efecto, que en menos de 15 minutos, la enferma quedó fuera de todo peligro dando a luz un hermoso niño. Como Partera que soy no dejaré de aconsejarlo a todas las personas de mi SEXO."

La respetable Sra. Vve. C. Palson, (Partera) con Diploma de la Policlínica Pean, de Port-au-Prince, Rep. de Haití, CERTIFICA: "He obtenido admirable éxito con el Compuesto Mitchella, tanto para hacer desaparecer el malestar del embarazo, como para facilitar el parto y dar leche en abundancia a la madre. Lo recomiendo a las Sras. encinta y a las jóvenes q. sufren de menstruación difícil."

La Sra. Leonidas Rumlnot A, (Matrona) de Temuco, Rep. de Chile, dice: "Hago presente que el Compuesto Mitchella del Dr. J. H. Dye que he recetado a mis enfermas, ha dado muy buenos resultados por lo que continuamente lo estaré usando y recomendando a mis pacientes."



(Para las jóvenes débiles, nerviosas o demacradas.)



(Para la señora embarazada y para la madre q. está criando.)

NOTA: Si estas son sus cualidades esenciales, ¿por qué no queda Ud. convencida como otras señoras y señoritas que han sentido sus beneficios, al Vd. también puede hacerlo como las demás? Además, es un remedio que tiene la propiedad de prevenir las enfermedades del sexo, antes que ellas puedan desarrollarse, combatiéndolas victoriosamente.



Varias generaciones de niños se han criado así robustos con la **EMULSION de SCOTT**

Es la combinación ideal de medicina y alimento que los menores toman con gusto y avidez.

Su acción es admirablemente fortificante. Asegurarse siempre que sea



Emulsión de Scott

El único preparado de Hígado de Bacalao sin Alcohol.

La Salud y la Moral

Todos convenimos en la necesidad de educar en la juventud á la persona ó inculcar en ella los sanos principios de moral que han de ser su norma durante el curso de la vida. Ahora bien, reconociendo la fuerza de este argumento, que nadie, estando en su sano juicio, osará negar, ¿habrá quien niegue que tan necesario es al hombre un cuerpo sano como un entendimiento cultivado? Pues esta educación física data de igual fecha que la moral: desde la niñez. El niño que se cría raquítico es porque no se alimenta como es debido, y si no digiere bien, raquítico se criará por mucho que coma, pues lo que no se digiere, no alimenta. Las

PASTILLAS del Dr. RICHARDS

son bienhechoras de la juventud por lo bien que promueven y mantienen la digestión.

Viene de la página 1ª

desean destruir al pueblo alemán, y todavía más: que no intentan arruinar su porvenir. ¿Es esto verdad?

Nuestros prohombres lo dicen así, y nosotros hemos de creerlos; pues de ningún modo les soportaríamos si no tuviésemos fe en sus palabras.

Y si esto es verdad, ¿han hecho los hombres del Estado de la Múltiple esa manifestación concreta y clara al pueblo alemán?

He aquí una de las supremas cuestiones de actualidad.

No podemos examinarla con demasiado rigor, porque en su contestación negativa está la razón por la cual hoy mismo han perecido tantos hombres en los frentes del Oriente y Occidente, y fueron hundidos tantos buques y destruída tanta propiedad y tanta energía humana malgastada para siempre, y mañana y pasado y los días que siguen—sabe Dios por cuantos meses todavía—han de continuar la misma matanza, la misma destrucción.

En muchos aspectos ha sido esta guerra una asombrosa ostentación de inadaptabilidad humana.

En todas partes se hace ostensible que son incapaces los Ministros y hombres del Estado de colocarse a la altura de las circunstancias y de las urgentes y definitivas necesidades del actual momento.

Dírase que estos hombres no saben pensar lógicamente de qué modo la guerra puede ser llevada a un fin, y que tampoco aciertan a hablar con claridad a un auditorio universal, el único que podría acelerar el advenimiento de la paz".

Examinemos tres puntos principales del magno problema, dejando que el lector se proponga a sí mismo las siguientes cuestiones:

(Continuará)

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procúren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.



Coma Usted Lo Que Guste

Los epicúreos pueden regalarse con los manjares más ricos y las viandas mejor condimentadas si usan las Píldoras Rosadas del Dr. Williams que tonifican y fortalecen los nervios para que el estómago ejerza sus funciones y pueda digerir toda clase de alimentos.

Los que padecen del estómago o tienen poco apetito no pueden emplear mejor remedio que las Píldoras Rosadas del Dr. Williams. El remedio soberano para toda clase de trastornos estomacales. El tónico por excelencia.

Se hallan de venta en todas las farmacias, droguerías y tiendas.

¡Comprádlas Hoy Mismo!

LA HOJA DE SERVICIOS DE PAINKILLER son sesenta años de buen éxito. Cura diarrea, Disentería y desórdenes en los intestinos. Refuse substitutos. PAINKILLER no hay más que uno: el de PERRY DAVIS.



EVITE RASCARSE ESA COMEZON usando el UNGUENTO MENTOLADO DE DAVIS (MARCA DE FABRICA)

Calma y alivia el cutis ardiente por irritaciones. Cura la Excema-sarpullido y ulceraciones. Desaparece a las espinillas, llagas, rasgaduras, etc. Se le usa en gran variedad de enfermedades dolorosas y desfiguradoras de la piel.

Envasado en latitas con esmalte rojo. Se franquea a cualquier punto

Davis & Lawrence Co. QUINICOS MANUFACTUREROS Nueva York

Juan Knöhr hijos

Almacén de abarrotes y géneros

SAN JOSÉ

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

CERVEZA

TRAUBE

LA BEBIDA IDEAL

Agentes en Limón: Costa Rican Soda Water Factory

Hace un placer de la digestión si se toma con las comidas

Da vigor a los viejos, fuerza a los juvenes y belleza a las mujeres

Imp. "El Pueblo"